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CONSELHO FISCAL
Ala da 505'' Reunião Ordinária do CONSELHO
FISCAL da Codcvasí, realizada em 2.} de novembro

de 2020, às dez horas.

As dez horas do dia 23 de novembro de 2020, na sala de reuniões dos Orgàos Coicgiadus. no
térreo do Edifício Deputado Manoel Novaes, localizado no SGAN - Quadra 601, Conjunto "í".
Brasilia-DF. realizou-se a 5051' Reunião Ordinária do Conselho Fiscal da Companhia de
Desenvolvimento dos Vales do Sào Francisco e do Parnaiba Codevasf. empresa pública,
constituída sob a forma de sociedade anônima, CNIM 00.399.857/0001-26, NIKE (SEDE) 53 5
0000031-3. sob a presidência de Vancssa Ferreira de Lima. representante tio Ministério cio
Desenvolvimento Regional. Participaram os conselheiros Manangela 1'ialek. representante do
Ministério do Desenvolvimento Regional e Aliamiro Lopes de Menezes Filho, representante da
Secretaria do Tesouro Nacional. Todos participaram por videoconferência. Participou como
convidado o Chefe da Auditoria Interna. André Gusmão T. de Oliveira.

I-EXPEDIENTE

Declarada aberta a sessão, foi assinada a Ata da 504" Reunião Ordinária do Conselho Fiscal.

II-ORDEM DO DIA:

a) Gerenciade Contabilidade - AA/GCB - Certidões de Regularidade Fiscal:
- Certidão Positiva com Efeitos de Negativa de Débitos Relativos aos Tributos Federais e â

Dívida Ativa da União

- Certificado de Regularidade do FGTS CRF
- Consulta CADIN

- Certidão Negativa de Débitos Trabalhistas
- Certidão Negativa de Débitos - GDF

(J Coiegiado fotnou conhecimento das certidões.

!>) Cl nc 14/2020-AL/GGO - Demonstrativos; de Execução Orçamentária 3° nmvsuv 2020.

O Colcgiudo tomou conhecimento das demonstrações.

e) Cl n" 412/2020 - Consad/AU Relatório de Acompanhamento ík Auditoria Interna 3"
trimestre de 2020.

O Colegiudo tomou conhecimento do Relatório e mostrou ju\(>cnpiição <-<>m a itusencia síV
atendimento às recomendações realizadas pela Auditoria Interna m>s I", 2" e i" trimestres

d) Alas I796J a 1798*' reuniões ordinárias da Diieiona Executiva, icih/adas no més de ouiuhio
de 2020.

O Colegiado tomou conhet imento das atas ,/fí Diretoria l:\ei ultra

c) Ala 290'' reunião ordinária tio Conselho de Admiuistiayáo

O Coletado tomou eonheeimeulo das ahis do t \,usellu> de .•Ulmmisirtòcào V»
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